

PELITA

Penjagaan Lalu Lintas dan Dukungan Terhadap Masyarakat: Dedikasi Bripka Rudiansyah di Polsek Tanggeung

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Jul 15, 2024 - 12:22



Polres Cianjur Polda Jabar – Senin, 15 Juli 2024. Dalam upaya menjaga ketertiban lalu lintas dan memberikan pelayanan optimal kepada masyarakat,

Bripka Rudiansyah dari Polsek Tanggeung, Polres Cianjur, Polda Jabar, menunjukkan dedikasi yang luar biasa. Di bawah arahan langsung Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, SH, Bripka Rudiansyah aktif melaksanakan patroli rutin untuk memastikan keamanan dan kelancaran arus lalu lintas di wilayahnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Tanggeung dalam mendukung visi Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. "Kami terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dengan meningkatkan patroli dan pengawasan di seluruh wilayah tanggung jawab kami," ujar AKP H. Dedi Suryaman.

Bripka Rudiansyah, dengan penuh semangat, menjelaskan bahwa tugasnya tidak hanya sebatas menjaga ketertiban lalu lintas, tetapi juga memberikan bantuan dan informasi kepada masyarakat yang membutuhkan. "Saya senantiasa siap membantu masyarakat dalam segala situasi, dari mengatur lalu lintas hingga memberikan arahan tentang keamanan berkendara," ujarnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengapresiasi dedikasi Bripka Rudiansyah dan seluruh anggota Polsek Tanggeung atas kinerja mereka dalam menjaga keamanan dan memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat. "Komitmen untuk berada di tengah-tengah masyarakat dan memberikan perlindungan adalah nilai yang kami junjung tinggi di Polres Cianjur," tambahnya.

Dengan semangat ini, Polsek Tanggeung terus berkomitmen untuk menjadi garda terdepan dalam menjaga ketertiban dan memberikan layanan terbaik kepada masyarakat, menjadikan kehidupan sehari-hari masyarakat Cianjur lebih aman dan nyaman.